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Protokollauszug 
Sitzung des Kinder- und Jugendausschusses vom 06.02.2024 

 

 

Zu Ö 5 Sachstandsbericht Räumlichkeiten SJD Die Falken - Antrag zur Tagesordnung der Fraktion Die 
Linke vom 23.01.2024 
 
 

 

Herr Kaldenbach nimmt Bezug auf die Vorstellung des Vereins Die Falken am 16.08.2022 im Ausschuss. 

Im Anschluss an die Vorstellung habe es verschiedene Abstimmungen zwischen Verein und Verwaltung 

gegeben mit dem Ziel, eine räumliche Lösung zu finden. Dies sei allerdings nicht gelungen und der Kon-

takt in der Folge abgebrochen. Auch von anderen Fachbereichen habe er die Rückmeldung erhalten, 

dass kein weiterer Austausch stattgefunden habe.  

 

Frau van der Meulen dankt Herrn Kaldenbach für den Bericht. Sie weist darauf hin, dass Vertretungen 

des Vereins auch heute als Gäste an der Sitzung teilnehmen würden. Der Verein habe erst gestern den 

Bescheid erhalten, dass sie ihre derzeitigen Räumlichkeiten bis zum 30.06.2024 verlassen müssten, so-

dass für die Zeit ab dem 01.07.2024 ein – möglichst dauerhafter – neuer Standort gefunden werden 

müsse. Es bestehe derzeit eine große Unsicherheit, was mit dem Personal, dem Material und den Ange-

boten weiter passiere. Sie möchte daher wissen, woran es derzeit scheitere, dass kein neuer Raum ge-

funden werden könne.  

 

Frau Scheidt erläutert, dass der Fachbereich Wohnen, Soziales und Integration (FB 56) federführend für 

die Raumsuche sei und nicht der Fachbereich Kinder, Jugend und Schule (FB 45). Gleichzeitig stimme 

sie Frau van der Meulen zu, dass nun möglichst kurzfristig eine Lösung gefunden werden müsse.  

 

Frau Schmitt-Promny berichtet, dass die Kirchengemeinde St. Bonifatius nach einer geeigneten Nutzung 

ihres Pfarrhauses suchen würde. Dies könne eine gute Option für die Falken sein. Sie bittet daher darum, 

dass die Verwaltung dies gemeinsam mit dem Verein und der Kirchengemeinde prüfe. Die Falken seien 

seit Jahren im Stadtteil Forst aktiv und würden dort einen wichtigen Beitrag zur Kinder- und Jugendarbeit 

leisten. Die Fraktion Die Grüne unterstütze daher ausdrücklich, dass der Verein einen dauerhaften Stand-

ort in Forst finde.  

 

Frau Scheidt schlägt vor, einen entsprechenden Beschluss zu fassen und die Verwaltung zu beauftragen, 

ob die Falken die Räumlichkeiten im Pfarrhaus der Kirchengemeinde nutzen könnten. Hierüber herrscht 

Einvernehmen.  
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Beschluss: 
Der Kinder- und Jugendausschuss beauftragt die Verwaltung, zu prüfen, ob die Falken die Räumlichkei-

ten im Pfarrhaus St. Bonifatius mieten können. 

 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: Ablehnung: Enthaltung: 

Einstimmig. 
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